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Protokoll der Beiratssitzung 
vom 25.08.10 

 
 
Teilnehmer/innen: Herr Wilke, Herr Dr. Rüdiger, Frau Studt-Jürs, Frau Otto, Herr Sager 
                              Herr Knoche, Herr Siepmann, Herr Dumke 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 05.10.09 
3. Berichte aus der Geschäftsstelle,  

(Vorstandssitzung, Mitgliederversammlung, Besuch der Brandenburger) 
4. Projektbeschlüsse 

- JIM´s Bar 
- Pedelec in der Kardio Tertiär Prävention 
- Ökologischer Fußabdruck Trenthorst 
- Optimierung des Wanderwegenetzes im Naturpark Holsteinische Schweiz 
- Leitbildentwicklung Gesundheit 
- Machbarkeitsstudie Erlebnisschmiede Trappenkamp 

5. Termin und Ort des nächsten Treffens 
6. Verschiedenes 

 
 
TOP 1 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und bittet um Genehmigung der vorliegenden 
Tagesordnung. - Einstimmig -  
 
TOP 2 
Das Protokoll  der Sitzung vom 10.05.2010 wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 
Herr Siepmann berichtet, dass der Vorstand (am 17.05.10) und die Mitgliederversammlung (am 
21.06.10) die IES-Fortschreibung bezüglich  

- health check (neue Herausforderung) 
- Ländlicher Wegebau 
- Beitritt der Ämter Siek/Trittau 

beschlossen haben. 
 
Das Projekt „Kanurast- und Biwakstation in Hamberge“ wird aus dem Grundbudget gefördert. 
 
Das „Tourismusmanagement des Kreises Stormarn“ hat mittlerweile die Zustimmung zum 
vorzeitigen Maßnahmebeginn erhalten. Bis zum 20.09.10 läuft die Ausschreibung der 
Dienstleistung, im Oktober wird entschieden und ab Januar 2011 erfolgt die Umsetzung. 
 
Der Besuch der Delegation aus Brandenburg war ein Erfolg. Es gab an 2 Tagen ein vielseitiges 
und dichtes Programm (Jüd. Gemeinde, Wollspinnerei, Noctalis, Kirchenrouten, Kanurast 
Hamberge, vTi Institut „Ökol. Fußabdruck“, Mitgliederversammlung) 
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TOP 4 
Herr Siepmann weist zunächst daraufhin, dass es das Bestreben sein sollte, dieses Jahr noch 
so viele Projekte wie möglich zu beschließen um so auch in den noch verbleibenden 4 Monaten 
noch möglichst alle Fördermittel zu binden. 
 
Die Projekte „Blumendorf“ und „Deckenmalereien“ sind nicht durch den Arbeitskreis gelaufen. 
Das entschuldigt Herr Siepmann mit der besonderen Situation der Stadt Bad Oldesloe, die ja 
unser zweitgrößter Finanzgeber ist. Viele Projekte scheiterten hier aufgrund der entsprechenden 
Richtlinie an der Einwohnergrenze, die bei den beiden vorliegenden Projekten unerheblich sei. 
Außerdem wäre hier die Umsetzung kurzfristig erforderlich. Der Beirat empfiehlt die 
nachfolgenden Projekte dem Vorstand zum Beschluss: 

1. „Optimierung des Wanderwegenetzes …“  
2. „Ökologischer Fußabdruck“  
3. „Erlebnis- und Tourismusmeile Trappenkamp“  
4. „Deckenmalereien, Oldesloe“  
5. „Herrenhaus Blumendorf, Oldesloe“  
6. „Pedelec“  
7. „Treffpunkt Lokfelder Brücke“ 

 
Die noch in der Antragserstellung befindlichen Projekte: 

- JIM´s Bar 
- Arche Hof Bredland 
- Leitbildentwicklung Gesundheit 

soll die Geschäftsstelle dem Beirat per Umlaufverfahren vorlegen, sobald die Anträge vorliegen. 
 
TOP 5 
Noch offen! 
 
TOP 6 
Herr Knoche berichtet über die vorgesehene Einrichtung eines Solar Parks in Damsdorf 
zusammen mit der Firma Sea and sun, Trappenkamp sowie über Aktivitäten des Kreises 
Segeberg im Bereich LGS 2011 und IGB 2013. 
 
Frau Studt-Jürs legt aus beruflichen Gründen ihr Amt im Beirat und AK nieder. Beirat, 
Geschäftsstelle und Vorstand bedanken sich für die außerordentlich engagierte Arbeit.  
 
In Zukunft werden alle AK-Einladungen auch an die Presse übermittelt. Herr Siepmann wird mit 
dem gsf. Vorstand sprechen, dass das auch für Vorstandssitzungen und 
Mitgliederversammlungen gelten soll (lt. Satzung: öffentlich!) 
 
Der AK „Grünes Zentrum“ tagt wieder am 07.09.10 in der Mühle. 
Am 06.10.10 um 17.00 Uhr findet ein Strategiegespräch mit dem gsf. Vorstand und dem Beirat 
statt. 
 
 
 
 
gez. Utz Wilke       gez. Theo Siepmann 
Beiratsvorsitzender      f. d. Protokoll 
        


